

W Comentarios en la web

Elizalde insta al Gobierno electo a tener una "mirada más estratégica" de la candidatura de Bachelet a la ONU. Emol.com



Mario Bustos

La mejor estrategia es ahorrarse esas lucas y dárselas a los damnificados.

Patricio Mansilla

¿Mirada estratégica? ¿Para quién? ¿Para el progresismo o para el país?

Francis Oliver

No hay nada bueno de poner a una socialista en la ONU.

José Ramos

Los peores males de Chile se los debemos a Bachelet.

Ernesto Casanova

Pura plata mal gastada, tenemos otras prioridades.

Samuel Tapia

Lo que desea toda la izquierda es irse a ocupar puestos políticos en la ONU.

Alfonso Pérez

El peor estratega dando cátedra.

Armando Javier Labbé Blanc

La ONU va a desaparecer, ya que está cooptada por la izquierda internacional.

Andy Cuevas

¿Para qué seguir replicando las malas políticas e ideas de una persona que dejó más pobre al país dos veces?

Toño Mattas Velero

La ONU es un organismo de izquierda que sólo le interesa a la izquierda, no a Chile.

Enrique Barriga

¿Por qué podría ser bueno para Chile? ¿Por imagen? La imagen dentro de Chile de Bachelet es pésima.

José González

Que Bachelet muestre los resultados de su reforma educacional como ejemplo de su gestión pública en Chile.

Egenio Rodriguez

Una mirada estratégica indica que sería muy torpe apoyar la candidatura de Bachelet. Si pierde, botamos la plata invertida. Si gana, es malo para la ONU y malo para Chile porque nos desestigmatizamos.